



第18回 おのみち100km 挑戦隊

感恩報謝の旅

学生リーダー
感想文集



【室長兼担当推進チーフ】

☆原田	武治 (たいぞう)	1
石川	啓生 (びろき)	2
田中	志歩 (こめりん)	3
金子	祥太朗 (ショーン)	4
		4

【運営支援担当】

☆山田	菜央 (なつち)	5
★宮原	夢佳 (みー)	6
田中	伶奈 (れもん)	7
川地	由桜 (ゆきじ)	8
時友	知花 (とつきー)	9
		9

【活力向上担当】

☆桔梗	晃一 (こういち)	10
小堂	拓海 (オドー)	11
瀬々	龍 (セセ)	12
前田	拓海 (たくみ)	13
藤原	優明 (ゆーちゃん)	14
		14

【参加小学生担当】

☆西川	岐 (ひつしー)	15
★坂井	昂太 (コタロー)	16
掛川	泰輝 (タツキー)	17
小蘭	邦生 (ほうせい)	18
奥野	愛絵 (まな)	19
		19

【ボラ研担当】

石田	修次郎 (じゅじろう)	20
岡崎	綾乃 (ぎつきー)	21
延岡	明日美 (あすみ)	22
		22

【健康管理担当】

☆北原	志織 (そるぽん)	23
平田	貴輝 (タカ)	24
荒殿	拓人 (たくちやん)	25
宮脇	歩花 (ayu)	26
松尾	広大 (まつちよ)	27
		27

【安全管理担当】

☆馬場	和輝 (マッシュー)	28
蒋	曉珂 (ショート)	29
三宅	仁 (ドビー)	30
荒木	彰英 (アツキー)	31
		31

【テーマソング&文集担当】

☆宇津野	未来 (うつづん)	32
井上	翼太 (おさかさん)	33
長谷川	七穂 (はせ)	34
金崎	隼也 (しゅんびー)	35
安田	まり乃 (まりごん)	36
		36

☆・・・係リーダー (担当チーフ)

★・・・係サブリーダー (担当サブチーフ)

『第18回おのみち100km徒步の旅、本番中止を受けて』

(室長兼
担当推進チーフ係り) ニックネーム【たいぞう】名前】原田 武治 【

私は、第15回よりこの活動に参加しており、今年で4年目の100km徒步の旅になる予定であった。しかし、新型コロナウイルスの影響で本番は中止となってしまった。中止発表を聴いた際、私の頭の中が真っ白になってしまったことを今でも覚えている。チームの最高学年、トップとして今年1年やりきろうと決めていたが故にショックは大きかった。中止発表は主催者であるKAKIさんの中から直接聞きたのに、その時のKAKIさんの表情の中には残念の他に新たな決意もあったように思う。例年と同じようにはいかなければ、自分にできることやろう」と思えたのもそれからかけかもしれない。そうやって18回だけの「感恩報謝の旅」が始まった。これを書いている今も旅の準備をしているが、ここまで振り返ってみても、にくさんのことを学ぶことができ、また、自分にとっても、たくさんのことを学ぶことができたと思う。特に2つのことを学ぶことができたと感じるのは以下、その二つを述べる。まず、私たちはこれまで数々の見えない力に支えられてきたことを実感できた点である。活動をしていく中で、必要となる施設やお金、その他様々な資源のサポートをして下さる地域の方や企業の方々、これまで100km徒步の旅に勇気を持って参加してくれた子どもたち、活動のタスキをここまで繁いできて下さった先輩方、KAKIさん、そんな沢山の力があるて今があることを実感できたのは私にとって大きな収穫である。もう一つは、千一から18期生としての時間、「今」を大切にすることである。今の千一には一人ひとりがとても良い個性、素晴らしい力を持っている。本番が中止になったからといって後ろ向きにならず、常に前を向いて精一杯頑張していくことが大事であるし、私自身率先してそういう千一づくりをしていきたい。私は18期生はまだまだ出来るものとやれるを感じる。みなが精一杯挑戦するも、と樂しいことや、あの100の明るい未来、19回以降へのタスキとなつていくはずである。過去に感謝し、未来への種まきができるよう、残り3ヶ月余り、そしてそれ以降も皆で高め合っていく。

『第18回おのみち100km徒步の旅・本番中止を取けて』

(魅力発信室長係り) ニックネーム【ぴろき】 名前【石川啓生】
李研究担当

4年目になってしまった覚悟を持って迎えた年だった。最高学年として何ができるのか、集大成として気持ちが高まつた中で中止の発表を聞かされた。「なんで今年なんやー小学生・ボランティア研究・学生はどうなるん」當時は受け入れることができず、怒りと不安と悔しさで想いが溢れ、自分は大きな目標を失った。

だが、そこぞ自分が折れずに続けてこれたのは、18期生の仲間の存在だった。現実を愛するも、自分達ができることを考え、おの100の学生として使命感を持て行動しようとしていました。その仲間の姿から、本番だけが全てではなく、更にはおの100が無くなつた訳ではないからこそ、来年またこれからもこの事業を続けることができるよう、今自分達ができることをすることが自分の使命であることに気づいた。

元々、今の自分自身を支えていく新たな目標になつてゐる。私は、3年間 ものの100の本番を通して成長させてもらい、大切なものを見つけさせられた。あの5日間は特別な時間であり、私の財産である。しかし、あの時間、あの時間が今では当たり前では多くの人の支えや、観えない力が合わさって成り立つていたことに、今年の本番中止という大きな試練を受けながら、実感を通して改めて気分をかせてもらつた。だからこそ、おの100を継続、守り続けなくてはいけないに、タスキを今ある想いと合わせて鍛錬させておなければならぬ。

私は、おの100に多くの感謝をしなければならない。

教員になりたいこひう夢を持たせもらったのも、おの100の体験からであり、子どものために行動できる人でありたいと、自分の軸を見つければ、おの100の体験からだ。本番中止という試練は一生られない、だが社会人になつても、十年間の学びを活かして、

おの100に因り返しどきる存在でありたい。

『第10回のみちー100』徒步の旅・本番中止を受けて』

(リストへ→室 繩り) リックキー【「めりん】 名前【田中志歩】

もう学生リーダーとしてゴールデンをやることができないのか。中止を聞いて少しほんやりした後、最初に感じたことである。しばらくして、家に帰って、ふつふつと想いが込み上りてきた。悔しいこの夏に会える子どもたちのために協賛活動や学生スタッフ募集もいつも以上の意気を出して頑張ってきたのに。今年の旅で大きく成長するのだろうなと期待していた人も多かったのに。10回のこのメンバーで活動できるのは今年しかないのに。そして最後に残ったのは、本番がないからといって半端な回にしたくはない。今年にしかならない形で大きく本感動をつくりたいという想いだった。いかにも負けず嫌いの私らしいと思った。

こうして私のスタートはやったものの、次の課題が現れた。私は何のために頑張ればいいのだろう。何を目指して頑張ろうと周りのメンバーに声をかけねばいいのだろう。空白で、分からなかつた。それでも次の夏に来てくれる子どもたちに今まで以上の感動をアロガースレた」という想いは強くあった。本番の代わりに今までの感想を報謝を実践しようと知らされたのはその時だ。前例がないからこそ、私たち次第でどうにでもなる旅だ。本音にすることも今まで以上の感動を生み出すこともできる。最高学年として、この旅を主体的に創る冒頭として関わりたいと書いたリストへ→室の室長を志願した。本番で健康と安全のためにしてやったことを学生リーダーに伝える。繩りは作業自体は地味だけれど確かに来年以降の開催の土台をつくる。誇りを持そ、やりきつたと言える活動にしようと思う。

今年の活動から、二つのことを学んだ。自分の力でどうにもならぬ「当たり前」があること。そして自分でキラ精一杯をすることができない人の気持ちだ。先を見つめて目的のためにぐしきない力を私たちは授かることができた。これから子どもの教育に携わる職業に就くうえでたくさんの子どもたちに会うだろう。置かれた場所で懸命に努力する彼らを支え、私自身も日々精一杯頑張ることで彼らの想いの源になれるといふ人間としてこれからを生きていきたい。

【第10回おのれちーとひ徒歩の旅～本番中止を受けて～】

(登場人物) リックネーム【前編】金川祥太朗
チフ

「まあ、そつだよな……」

本番中止の連絡は、想定の範囲内だった。実際私は、本番がないうまでも自分に何ができるのかと冷静に考えていた。本番を頑張りたくて参加してくれた学生、自分を尊敬してくれる後輩、一一までタスキを繋いでくれた沢山の人々のために何ができるのか。そこまで自分のために努力して成長を感じた。新潟で参加した100kmを含め、私は今度目の参加であたる、思えず「どうぞ」のためだけではなく、自分自身の成長として、これまでの経験をもとに自分たちの事業に関わってきた。そして、沢山の人から影響を受け、少しずつ自分の中で、「信頼」のまゝなものと形にしてきた。その結果として今年は、西日本一の意志でやうはとか、「誰か」のためにやりたいという意味で、やはり本質的に以前とは違った形で、おのの100km大切にしている考え方の一つに「信頼」、「誰か」がある。誰かから受けた恩をその人に返すのではなく、別の人へ返すこと意味する。私は、今に至るまで沢山の恩を受けてきた。それらの恩を返すには、まだまだ力不足ではあるが、そんな自分にも、「やりたい」とはあると思う。それが運送業者の恩ではないかと思つ。今の私に「やりたい」とは、後輩の成長の一助となることではないかと思つ。今の自己に足りない部分では泽山あるが、それを想いでいるの困るを送るのに、今の自己に足りない部分では泽山あるが、それを想いでいるの困る。そして、私の想いは、きっと信頼でキテる後輩たちが受け継いでくれる。そして、私の想いは、きっと信頼でキテる後輩たちが受け継いでくれる想いを蓄積させ、結果的におのの100kmに還元していくことと田代。

本番中止の連絡は、時間が経つにつれ、辛い現実としてのしかたくる部分はあったが、それでも自分には、尊敬できる先輩方、信頼できる同期の仲間、そして、来年以降を託したいと思える後輩たちだ。これは決して当たったことではない。もし今後もこの事業が今後どやかなる社会で、続いていくための一助になれたのであれば、私の大学生最後の一年間は、誇れるものであったと言える。そしてやまがこの事業と、これに関する全ての人々に感謝の意を表して、最後に大好きな野菜を贈る。練習に感謝を

『第18回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』

(運営支援係)

「シクネーム」も、ち

【名前】山田菜央

私は、3月の研修の中で本番中止のことを見ました。18期の大好きな仲間や、子どもたちとまだ100km歩きたい今年はこんな体でこんなことをやめたいそんな思いがもう叶わないとしてそれが誰のせいでもないといふことをやるせなく悔しさがあふれだつとを覚えています。でも目の前のことを淡々と進めていくうち、できなくなつとも多いけれど今だからできることがある、と少しずつ前を向くことができだし、今まで見えていたなかたものを実感する機会もたくさんいただけました。

例えはZOOMでOB・OGの方やKAKIさんのお話を聞き、今まで文字や音でしか認識できていなかつて17年累がれてきたタスキや「先輩方の想い」という言葉を、実際の人物とその人の姿や魂として感じることができました。また、運営支援係として今まで支えて下さった外部の企業さんについて調べて知ったその数の多さは本当に敬意でした。

これらのことを通して、今年も来年も夏になれば100kmが開催されることは当たり前の、知らないうちになぜかできあがてる土台に乘るからこそやえでなれば、本番に参加して成長でき、思い出をつくることができるという気持ちが自分の中にくれていたことにはじめて気がつきました。でも今なら、この事業ができるているのは沢山の方が見えない部分で一生懸命勤めて下さっているから、ただ活動に参加するという意識ではなく私たちが作るんだという本気をぶつけるからこそ本当の楽しが味わえるんだということが分かります。

これからもたくさん困難や予想外のことが待ってると思いますが、時には止まつたり歩いたりしながらでも19回の開催と大成功に向けて仲間とともに進んでいきたいと思います。

『第18回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』

(運営支援担当係り) 「シクネーム」 オー】 名前【山川原 邦佳】

】

第18回おのみち100km徒步の旅が中止と知った時、正直私は今まで落ち込んだことはなかったけれど、徒步旅ではほんの少しおもむかしく思つたからです。しかし、徒步旅がやりこなすの学び体験ができないのはすごく悔しいし、次の8月のメモリーと本番を経験してねがうにどう想いもあります。だけど今でもあることを私たちが一生懸命取り組んだが、それらのがもののも私がいくつも思います。私は、運営支援担当係りに仕節として頂きました。

この度、報謝の旅の運営があな様に仕節して頂き、うれしかったと同時に、これからこの旅の良い面でも悪くも悪くも影響者を内ほすことができてしまふという責任の大ささに不思議という気持ちもあります。この係りで活動していく中で、これまでのおの100を支えて下さった方々を知る機会を頂いています。本当にたくさんの方々からの方々頂いていることを知りました。長年、ご支援をして下さる方々、今現在は関わりが直接あるわけではなくなります。でも、その方々の支えがあれば、おの100はここまで継続できました。私達も直接は関わる事はない。けれど、今まで頂えてきた支え、そしてその裏話なども伺えたことで、おの100についても"と知ることができました。私たちがおのみち100km徒步の旅を実施することができるようになりました。これは昨年もそう思って活動をしていました。

しかし、報酬はこれまでを改めて知り、有り難くより明確に仕事に今年は、その想いの重みが昨年とは全く違います。この旅を通して、地域の方々はもちろんなの旅をさせて下さるヒトヒトさんや、応援して下さる運営スタッフの皆さんのおかげで有り難くもあり深く知ることができています。これからのおの100も、地域の方々に受け取る、応援して頂けるように来年へバトンを繋ぐことが私たち運営支援担当の使命であると感じます。もちろん、どうも、一歩の歩みと実行して一緒に私たちだからこそできる感謝の報謝を考え、18回のせんはと実行していきます。そして、また子ども達と会った時に、回りも回りも成長した自分を子ども達の成長に携わりたいです。

『第18回おのみち100km徒步の旅「本番中止を受けて』

(運営支援担当係り) ニックネーム】 れもん

【名前】 田中 伶奈】

第18回おのみち100km徒步の旅の中止を受けて、当たり前の有り難さを感じました。4泊5日の100kmの旅ができて、ることはもちろんですが、対面で研修ができる、こと、大学の授業を教室で受けること、やっていたこと、気軽に友達と一緒にピングしたり、旅行に行っていたことは、当たり前の当たり前でなかったのです。だと新型コロナウイルスにより気づかされました。

しかし、できないとばかりを考えるのではなく、今年だからこそ、今までからこそで、やることを考えることの大切さを改めて学びました。

今年は、100km徒步の旅ではなく、「感恩感謝の旅」を行っています。私の担当の係りは今まで18年間、おの100を支えて下さって、方々への感謝の気持ちを形にする形でした。過去の資料などを参考にリストアップを行いましたが、本当にたくさんの方々に支えられて成り立っている事業であることを実感しました。4泊5日間、子どもたちと歩き抜く中でもたくさんのお支えを感じて、いましたが、今回の「感恩感謝の旅」により、新たな観察力や観える形にできたことは、今年だからこそできたことで、私自身、知ることができる良かつたと田舎でいます。

第18回おのみち100km徒步の旅は開催することができず、実際に歩いたことのある学生リーダーが少なくなってしまったことは今後の懸念事項である、かもしれませんか、たくさんの方々に支えられていることを知ることで、これから強みとなるのではないか。

新型コロナウイルスの影響のみならず、どんどんと変化していく社会において、現状を受け止め、今の自分にできることを一生懸命に頑張ることの大切さ、誤った情報に囚われるのではなく、自分から正しい情報を見極めることの重要さを知りました。また、会うこと難しかったからこそ、近くにいる人の存在を大切にし、一つひとつのお会いがあり、時間の大切さを理解する人でありたいです。

『第18回おのみち100里徒歩の旅～本番中止を経て～』

(運営支援 務) ネックネーム【ゆきひ】 【名前】川地 由実

今年のおの100がなこと知った時は、すこぶる虚無感に襲われました。あ、今年で何を目指して頑張つたらいいんだう。」何と言つて新入生を勧誘したら良いんだう。」という考えがずっと頭の中で回っていました。その時の私は、あまりにも本番のこと気に気が向いていました。おの100は本番だけが全てではない。そのことを昨年関わって分かっている自分がなぜか見失してしまった。そこには、今年も本番があるのは当然と想つてゐる自分がいたんだと思います。今年の本番が中止となり改めで私は当たつ前にあることの有難さを実感しそれと同時に常に新しいことに桃戦できる環境が近くに常にあるよつじ感じました。今年は今年の形があるのがおの100であり、それは全てのこと、言えることなど私は感じました。今年や今とう時を自分がどうしたりかによつて「新しいことに桃戦できる環境」にするか「昨年と同じことをする環境」にするかは決まるのだなと感じ、私は常に「新しいことに桃戦できる環境」を求めて行動していくと決めました。

そのようじ決めた時私は今年に闇われるつづくつづくしてしました。今までにない年とうことは新しいことに桃戦できる年でもあるからです。新しいことに桃戦すると初心に戻れて昨年までの学びを更に深めることが出来ます。また、今まで多くの人たちが繋がりできたおの100をより続けていくための重要な年に関わることに有難いとも思いました。新しいことからくる学びとともに今年はより観えなく力を学べます。それをみんなと共有することで、次の世代に多くのことを学べるおの100を引き継いでいく、そして来年におの100を繋ぐ人になろうと思いました。今年のおの100を活動していく中で、今までの多くの支え・観えない力をみんなと共に学びチームとして歩んでいく一方、自分の力も器用もより大きいものにしていきたいと思ひます。

『第10回おのみち100km徒歩の旅・本番中止を受けて』

(運営支援担当係り) ニックネーム【じゅー】 名前【時友 知花】

私は今年の本番は新型コロナウイルスの影響で中止になるかもしれない」と少し覚悟はしていたものの、実際に中止だという連絡を受けて、「信じられない気持ちになりました。協賛活動をしてる中で何・大企業の方から応援をして頂いて、今年はよろ頑張らないと、去年よりもいい夏にしたいと思つてはる中での中止発表だったからかもしません。感想、報謝の旅での條ソやそ、職務分掌が発表された時も具体的なゴールが見えず何をしたらいいのかという不安でいっぱいでした。しかし、この研修で何度も出てきた「あるもの探しをする」ことで不安にならなくなり私が今年何をしたいのかということを考えられるようになりました。そこで私が考えたのが、応援してくださいた企業の方々に感謝を伝えたいということです。だから私は運営支援担当を希望していました。任命して頂いた時はすごく懐しかったですし、後悔をしないように活動をすることを決めました。実際に係りで作業をしてみると、100を大きく超える関係団体、協賛企業、個人の方々に1ヶ月間支えていただけていたことが分かり、これまでおのれの100が続いているのは多方面からウイルスの影響を受けついなければ、具体的にどんな方々がどんな支援をして下さったのか知らないままだったと思います。感謝を伝えるための作業をしたことでおのれの魅力も以前より見つけ出すことができています。79回以降もおのれの100が続いていくために、今まで応援して下さった方々はもちろんこれから応援して下さる方々にこれからも応援して頂けるよう魅力的なおのれの100であり続けることが大事だと思います。魅力的なおのれの100であり続けることは、学生一人一人が知っていることが鍵だと風呂のけ石には、おのれの魅力を伝えられる人に会うたいです。

『第18回おのみち100km徒步の旅』本番中止を受けて』

(活動向上担当係り) ニックネーム【一一七】 【名前】若狭晃一

僕たちが当たり前と思ってしまったことは当たり前ではないと身をもって体験することが多かったから思ります。外出自粛や授業のオンライン化、そして本番の中止があり、あることが当たり前となってしまって僕たちはとても大きな学びを体験したのではないかと思います。どれだけ学びを愛せずあきらめてしまうよりも、どのどんか悔しさ、さみしさ、苦しきのようすものが、あれが強くなれば僕の目的を感じます。そんな時にこの状況で失ったもの、なくなつたものたちが伝えてくれるメッセージは「当たり前の有り難さ」なのだろうか、この続きをみると僕は考えました。それは「今の大切さ」です。今、あるものをいかに守っていくのが、形は変わってしまうかもしれないけれどつなぐという意志を強く持つことであつたりと統じて今を強く生きることにつなぎを学びました。今が明るくなるような輝く未来も大きな夢もとても大切です。過去からの教訓もいつまでも漫々とした榮光も自分の為になります。しかし、それで今をなりがしろにしてしまはいけません。僕たちは今何を想い、何を行動するかが大切だと思います。今回の旅で僕たちは今一度つながれてきたタスキを確認し、支えられていくという体感することじ、僕たちは何を大切にして、どう行動するかが見えましたと思ります。それは先の見にくく状況が教えくれたことで、一度立ち止まって、今までのものを探し、つなげ!とそこから見えるものもある。そしてうと言葉をもうに感じます。僕がそこから見たものは、大学生ともなると自分の人生に効率がいいとか、合理的であるとか、利益があるなど、基準を持て選択をすることがあります。それは人生の教訓として大切なことです。この体験で今を大切にする、つながりを大切にすること、支えてもう、在るものに感謝することが僕を豊かにすることだなと思ひ、そのべの豊かさには目に見えないけれど、その人を成長させ、またまありますい影響者を育えることができる社会に出ても大切をことなんだと学びました。

『第18回おのみち100km徒步の旅、本番中止を受けて』
(活動向上担当係り) ニックネーム【オドー】 名前【小室拓海】

今年の夏、手に子じも達と出会うため。これは僕がおの100を今年も続けようと思つた理由の一つであります。今年は僕が班付マリーダーを経験させて頂いた時の大好青年ハトの仲間と再会できる最後の夏の本番でした。実際、去年の夏、一年越しに再会した中ボラ研として戻ってきてくれた彼のスマな背中を観たソ、照れ臭そらに、目をキラキラさせていた彼の300キロ完歩した姿をこれにてオドー、来年も絶対行く! 待ってや!! と、帰り際、僕の所にわざわざ伝えてくれた事は僕の人生の中でも嬉しい事でして。そんな彼らや新しい子じも達と出会える事は、とても樂しかけにしていたが、今年の夏の本番中止の連絡を受けた時は、正直ショックでした。もちろん、良かた事もあります。それには、未來の人生を切り開くという面で、自分を見つめ直す良さ、かけにはったことです。本当に自分が必要としているモノ、大切にしていくコト。落ちついて考える時間が、また彼ら、みんな来たようを感じています。何かに固執していたり、あの人がいなければ、あの物がなければダメ。という考え方にはらず知らずながらして気付モノ日々、變化につながり、自分の心や生活も変化していくからねればいいんだ、という考え方になりました。本番中止に伴い、おの100でも日常生活も色々なことが変化していくますから、そんな中で、日々のことを頑張れる人モ、頑張れてほりと悲観してくる人も生々しくさえられれば良いが、今は思つてります。僕も周りにいる人に感謝をしながら、自分なら絶対大丈夫。という気持ちが生えています。

『第10回おのみちアート徒步の旅～本番中止を経て～』

(活動向上 繼り) ライクホーム【セセ】名前【瀧々龍】

本番中止を聞いた時とにかくショックだったことを、おぼえている。あの100に入った一番の目的が本番を経験すること、また一年目の経験をいかせるよくなもの、を二年目の本番でやりたいと願っていた。自由が采年、四年生になると、もう一年続けることに意呂味があるのかとあの100に参加することへの意念も生まれた。しかしこの運営会に対してあの100は、逆に今になにができるか、コロナがあつたら成長できた部分もあたなじなんもあるのないことばかり考えていた自分では違う、考え方をもつていた。新しい価値観との出会い。あの100で学べることはたくさんあるし、あの100の活動が満足に出来なかった理由をコロナのせにしたくない、今できることから来年につなげようと思つた。活動していく中でも人と対面できなくなったり、他の班の人との会話をする機会がなくなり、今まで当たり前にだったものが当たり前ではなくなることがこの期間にたくさん存在する。感謝するものを探す活動の時に感じたが当たり前にあるものほどそのことにについて深く考えたりしないものだと 생각した。この期間で当たり前じゃなくあなたなどの整理し直し、いろんなものに感謝の心をもてるようにしていく。これから先、今回のよほな予想だにしない事があると思う。今あるものから何かできるかを見つける。というあの100で学んだこと、活動してきた経験から、前向きに行動していきたい。

『第18回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』

(活力向上担当係り) ラックネーム【たくみ】 名前【前田 拓海】

私は今年の夏本番中止を受けて、じゃあ今年は、何ができるかなと一番に思い浮かびました。夏本番があった場合、私の今年の目標は班付きの係りリーダーになつてたくさんの人へ恩送りをすることができた。なぜこの目標が今年の目標にたどたかと言つて、昨年、あるエピソードがあたからです。そのエピソードは、昨年の夏本番に私は、セーフティーネットという條りをしたときに一人の少年と一緒に出会いました。その少年に少しだけ関わつて100km徒步の旅をゴールした後に僕の所へ少年がきて、「来年はたくみの班で完歩したいな」と丁寧に書かれたことがこの目標の始まりでした。そしてこの目標を今年、達成することはできませんでしたが、これに類似したことは「できる」とすぐくに思いました。なぜ、そう考えたかと言つて、またまたエピソードがありました。昨年おの100に参加するときに、ある先輩との出会いがありました。その先輩に「夏本番がなかだらおの100はしないのか?」ということを考えさせていただいてからです。そのときに、おの100という場は夏本番だけをする場ではないことを気づかせてもらいました。自分が進みたい道がダメになつても、他の道を切り拓くことを学ぶ場でもあるなと思いました。だからすぐに目標が見つかりました。

最後に、今、話した数行の中だけでも、おの100では、こつにもの出会いと気づきがあるんです。その因心を今年は、自分たちから返せたり送れたりできるんです。そんな場が設けられたことに感謝して、これからも謙虚にひたむきにおの100に関わっていくつと思ひます。

『第1回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』

活動向上 條り ニックネーム【ゆーちゃん】 名前【藤原優明】

私は今年初参加で本番を経験したことか無いのです。が、字
んだけことはたくさんあったなと感じています。でも正直なところ
本番が無いのに對しては悔しい気持ちでいはいたのが
自分の正直な気持ちです。でも悔しい気持ちがあつたから
当たり前の有り難さを改めて感じじる事ができたのではないか
かと思います。今まで本番を当たり前にできるものだとして考え
ていたから、中止になつて悔しい気持ちも生まれたし、新しい発見
もあつたと思います。今回は200Mを使う機会が多く、200M
の有り難さを感じることができました。また今回自分の活動
の中、200Mを使つたレクというのがとても印象に残りました。
た。今年はコロナウイルスの影響で対面で行うことができ
ない中、200Mを使ってレクを行うという考えが自分はとても
いいなと思いました。今後またもし一つのような状況になつたとし
ても、下を向くのではなくどのようにどうな策があるのかといつたいろ
な視点で見る事が大切だなと思いました。自分もコロナの影
響で学校に行けでないのが悲しく、下を向きがちなので自分の人生
の課題として受け入れようと思いました。色々と制限され
て今までできいたことができなくなってしまった世の中ですが
制限されてしまつた中でも何ができる意欲は失つてはならな
いと思します。制限されたとしても未来は作ることたつてで
きると思います。「自分ならできる」と可能性を持つ人が制
限されてしまつている社会でも輝けると思います。少々ネガ
ティブ思考の自分ですが、自分が持つていろいろ一歩一歩の可
能性でも信じて突き進み、今後も何か新しいものを作り
たいと思います。

『第10回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』

(参加小学生担当係り) ラックネーム【じー】 名前【西川 琢】

1

ある程度の予想はござりたし、それなりの構えはしてたつもりでしたが、実際「本番中止」という決定を聞くたとそのショックは大きかったです。「じゃあ今年は何をするの?」「子どもたちと100km歩くために入ってくれた新規の学生の気持ちよ?」、「今年が最後の4年生の気持ちよ?」、「何より今年も100kmを楽しむとしてくれて」など子どもたちの気持ちよ?」…。様々な想いが巡ってなかなか整理つかない日々が続きました。私自身も子どもたちと100km歩くところに惹かれて事業に参加し、今年も最高の旅を子どもたちに提供できるように、と思つりました。その分ショックは大きいし、ネガティブな気持ちばかりが大きくなっていました。しかし、今年最後でショックが一番大きいのは、4年生を筆頭に多くの学生が前を向いて、今、自分たちにできることを探し行動してきました。それを見て、「本番」がでくなるのは残念なことに変わりはありませんが、自分たちが乗り越えるべき大きな試練として受け入れなければいけないんだと私も考ふるようになりました。そして「本番」が中止になったことで、「本番」を開催できるのは当たつ前ではなかつたこと、14年間開催催でモチモチうことの重みをあらためて強く感じることができました。今、「感恩報謝の旅」でこれまでお世話になつた方々への感謝の気持ちを伝えるとともに、来年盤石の状態で開催できるよ!と様々な準備を行っています。おの100をまたまた続けてくために、これからもたくさんのおどもたちたくさんの学生に様々な体験をしてもらえるようになります。ですが、嘆いてるだけでは何も始まりません。僕たちにできることは、過去においてきた種を今しきる種へと未来へとつなぎ花を咲かせつるよう今しきる種をまくことです。一度となじ人生だから一度となり今この瞬間だから後悔しないよう精一杯行動していきます。

『第10回おのみち100里徒歩の旅～本番中止を経て～』

(参考小説脚綴り) ニックネーム【ハタロー】名前【坂井 春太】

最初に中止発表を聴いた時、「や、ぱりか」という感じでした。もし夏の本番をやつたらアツ密すべてに当たはまり、自分達がクラスターにやる可能性が非常に高いなと思つてましたからです。だけど、それでも例年通りあるものだと信じていたので中止をすぐには受け入れる二ことがで玉ずにして、おひのに對してもきちんと向玉令うニシガで玉すにいました。

そんな時、もう一度頑張ろうと思える気が出た出来事があつて、それはゆーちゃんの推薦者にゆーちゃんが推薦者にゆーだからには被推薦者の見本に沿うよう行動をしようとさせん。ゆーちゃんには成長して欲しいという思いが、ゆーちゃんがおへ／＼の研修を通して成長してくれているのを見ると、自分ももと頑張ろうと思えました。そして参加小学生担当サブリーダーに任命して頂いた。こと今のモチベーションに大玉く駆除がついています。初登場のメニバーの意見をガニガニ出し合つた姿を見たり、ニーリーがスタッフ会議で発表している姿や係メニバーを上手くまとめている姿を見ると、自分も負けていられないと感じます。

このままコロナが落ち着いてくれば、来年度は夏の本番は通常通り行かれると思っています。だからそれに向けてまずは自分の体調管理を怠らなければ。そして来年度の応募者数が百人を超えてくれるよう、係メニバーと一緒によりよいつぶや創りたいなと思います。九月からは学生スタッフの募集も始まるので、大玉が受け皿を作れるよう率先して進めていなかったらいいと思います。

『第18回おのみち～100里徒歩の旅～本番中止を歎かへ』

(参考小学校生徒) ニックネーム【タツキー】 名前【掛川 泰輝】

僕は今回、第18回の本番中止を聞いた時に、正直「このまきおの100を続ける意味があるのかな」とすぐ心悩みました。ちょうど広島で一人暮らしを始めることも決まり、金銭的な不安が出てきたり、毎週尾道へ行くことの大変さなども考えました。それでも研修で学べることや18回の仲間と感恩報謝の旅をしていくことが決まり、不安もあるけれどこれまでできなかたことができることへの期待があつたから続けてみよう!!と思いました。夏の本番がないといふことは、様々な面で大きな試練として受け入れていかないといけないことで、担当している参加小学生のみんなはどうやって魅力を伝えしていく?この空いてしまう一年間、ですぐ重たいよね。こんな話になつた時にやはり感じてしまいます。そこで気付くことのできだ、今まで毎年、当たり前のよつに開催できていた有り難さも夏の本番を経験できていない僕もすごく感じました。これまで17回まで敷糸がれてきたタスキの重みもすごく感じだし、しっかりと敷糸いでくだやつた先輩方への尊敬と感謝の気持ちがすくすくできました。それでいうと、夏の本番三年生の今も経験できていら僕は珍しいタイアでもあるし、それを経験できている17回までのみなさんにはうらやましいなという思いも実は少し持つてます。そんなこれからのおの100を継続していく為にも、今回18回で経験した全てのこと、そしてたくさんのいしやうー的経験を色々な方向で活かしていくたら良いのかなと感じています。

『第10回おのみち100km徒步の旅～本番中止を乗り切る～』

(参考小学生担当係り) ニックネーム【まつせり】 名前【小園 邦生】

今回、本番中止を受けて、まず僕は莫大な喪失感を得た。中止と「う笑表と聞く前に決して予想していなかったことはなかったが、実際に中止になると確定した時は、言葉が言えも浮かばもしなかった。どうするべきか分からなかった。100km先けるという事。小学生のみんなに会えること。様なことを当たり前のと思ふ。そのことに甘えてしま、こりたのかもしれない。日常で、「当たり前のことに感謝する」と言うことは、とても意識していった。少くとも、色々な場面で、この場にいたいたる方々には本当に感謝している。しかし、僕は、自分がいる環境にはあまり意識を持つことがないかもしない。大きに言えば、僕の周りの環境は、自分の力で変えられる。自分の選択が今後の状況を作っている。このよつにして僕だけが今を作り上げていると勘違いし、色々不同りの支えを全く無視していった気がする。

しかし、今回「もなん当たり前の上にあら徒步の旅が開催できなかつた」ことにより、自分の取り巻く環境にも感謝すべキものを感じた強く感じた。もう考えるに、こうやって当たつて前々有り難いを教えてくれた今、現在の状況にも感謝すべキにはからかと僕は思った。一見、僕たちにとって、つらることはたくさんあるかもしれないが、そこから何かを学び、僕は常に成長させてくれる一種の課題のように考えること。全てのことと前向きに考え、感謝する事が出来るのではないかと深く感じた。もう一つ意味で、長程述べたこと、僕の周りの環境は、自分の力で変えられることが出来ずとも、それに対する考え方は無限大である。私たち人間の制限のない可能性を示してくる。瞬一瞬大切にし、未来の糧にする。全にありがとう。

『第18回おのみち100km徒步の旅』本番中止を受けて』

(参加小学生 傑り) ニックネーム【まな】名前【奥野 美絵】

私は、新型コロナウイルスの感染染が拡大している中、初めておの100の活動に参加しました。おの100がどんな活動をするのか完全には分からず状況で、本番がおの100にとてどんな存在であるかもハッキリと理解できていなかったため、本番中止の発表を聞いた際、この状況下だとどうなればいいか、そのため、本番中止の発表を聞き、本番がおの100にとてとても大きな存在という思いが一番に浮きました。その後、リピーターの方々や社会人さんほどのおの100の皆さんからお話を聞き、本番がおの100にとてとても大きな存在で、成長や感動を感じられるものだと知ったため、本番があつてほしいだとう思ひが強くなりました。

また、リーダー養成の研修で、今あるすべてのものに感謝すると"うニと学んだように、毎年本番が開催されていたことに感謝す"ましたと感じました。リーダー養成の研修を重ねて、どんどんおの100に関わっていくにつれて、おの100の歴史やおの100を支援していくことの存在を知りました。特に社会人さんへのインタビューゲームで、ご自身の本番の体験談を聞くことができたため、これまでに創造された感動の具体的なことを知ることが"でもたため、これままでに創造された感動の具体的なことを知ることができ、これらの感動があるから今があるのだ"と感じました。もちろん、これだけではなく、たくさんの観察力が見て今があるのだ"と感じます。

第18回、本番は中止になりましたが、私は学生リーダーとして「参加小学生担当」と"う係りの任命を受けました。私は、これまで教訓がれてもいたタスクを次に繋げると"う使命があると"う二とだと思いました。そのため、参加小学生係りの皆さんと共に、データを分析・まとめて、案を出し合った。り話し合、たりしてより効果的なおの100の魅力発信を行い、一年空にして、またとは思えぬ程、次年度参加者を集めようと思します。そうして、おの100に関わる全ての方に、第18回があつて良かった"と思ってもらいたいです。

『第18回おのみち100km徒步の旅「本番中止を受けて』

(ボラ研担当係り) ニックネーム「じうー」【名前】石田修次郎

人間力育成塾に入つて一年目は悔しさと楽しさで半分半分だった。今年は世界が大きく変わった年だ。新型コロナウイルスが大流行して当たり前のことが当たり前ではなくなった。まさか、日常生活が奪われるまで、まさか本番が中止になるなんて思いもしなかった。本番で子ども達と歩いたかった。子ども達と一緒に成長したかった。もし、世界中で大流行してしなかつたら、「たれは」を言つても仕方がないことだが、この悔しい気持ちをどこに向ければいいのだろう。そんな風に思う時期があり、今でも思うこともある。しかし、KAKAKIさんをはじめ社会の方々が感想報告謝の旅を企画してくれたので特別な18歳にしようと、気持ちを切り換えることができた。歩けないからこそ、おの100の歴史に残るのだと、うと頑張ろうと思えた。私はボラ研担当としてこの旅を進んでいたが、その中で「観えない力」に気がつくことのできる機会がたくさんあった。ボラ研がいるから本番が成功していく部分もあるのだなと感じた。観えない力」と直に触れることができて感謝の気持ちで一杯になつた。

「歴代ボラ研の方々、本当にありがとうございました。」

0から一を作り作業は難しいものだが、チームで協力して完成を目指すことは充実して楽しいものだ。この文集を書いている時点ではまだ私たちの旅は終わつていなか、キラと素晴らしいものができていると信じて頑張っていきたい。今のような状態になつたからこそ以前のようなら当たり前に感謝することができている。今、おの100で活動できることに感謝を。来年こそは子ども達と一緒に100kmを歩くことができるよう谦虚に、積極的に頑張っていきます。

『第18回おのみち100km徒步の旅』本番中止を受けて』

(ボラ研 傑) ニックネーム【さつき】 名前【岡崎 綾乃】

私はこの年の一月のプレリーダー養成からあの100を始めました。おり100を始めたのは、自分を変えたから、そして何よりも説明会で見た第17回の映像がとても樂しそうだからです。なので本番中止を受けた時はとてもショックでした。もちろん仕方のないことではあるのですが、それでもプレリーダー養成の約2、3ヶ月間がなんとかして開拓に忍えました。みんな同じよつとやるせない感じだったと思います。

しかし中止を受けてから行動(リレーメールとか)から勇気と元気をもらり、今こうして感恩報謝の旅という活動をしています。また、冬に向った協賛先の方々に何か返したいと思うこともあります。一万円という想ひを形で受け取ってしまったので、せめて何かしないといけないと曰いたのも、リーダー養成に参加した理由の一つです。

本番中止で得たものも沢山あります。例えば、当たり前の有り難さについて学べたことです。私は、17回欠かさず行われましたから今年も開催されると当たり前に思っていました。しかしその当たり前に当たり前にすこにはまどろみで色々な努力がありました。

また、これまでつながれてきたタスキの大切さを実感できたり良かったことの一つです。そもそもこれまで人員不足、金銭的不足など、開催困難にならることは何度もあったはずですが、その度に乗り越えてきた社会人スタッフ、学生スタッフに感謝します。

おかげさまで今年でしかもいことを沢山させてもらっています。来年はより大きく輝きたいです。

『第18回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』

(魅力発信室
ボラ研担当係り)

ニックネーム「あすみ

名前【延岡明日美】

第18回おのみち100km徒步の旅の本番中止を聴いた時、直ぐには理解が出来ず言葉を失いました。心にボッカリと穴が空いたという言葉をこれ程実感したのは初めてです。しばらくは小学校からの思い出の写真やイヤシャツ、活動報告書等眺めてはため息をつくばかりでした。ですが、いつまでもそうして居る訳にはいきません。これは今の自分達が成長するための大きな試練として、乗り越えられる壁として現れた物だと考えるようになしました。今回の事で、おの100は当たり前にあるものではないといふことを感じることができ、ここまで繋いできてくださった先輩方に感謝を伝えたいと思いました。18回までの間の数え切れぬボラカラの感謝を伝えたいと思いまして。これまでの間の数え切れぬドラマや様々な試練を乗り越えて繋がれてきたタスキの重みを十分に理解できる年になつたと思します。今年出来なかつたことも多いかも知れませんが、今の私たちにしか出来ないことも多いです。これから先、何年も何十年もおの100を続けて行くために、今まで振り返り、19回へ向けた準備を「今」を生きこう私たちに出来る精一杯の行動をしていきたいと思します。私の係であるボラ研担当は、ボランティア研修生という未来への希望が沢山詰まっている中学生を対象に魅力発信を行っています。悔しい想いや楽しい思い出、心動く瞬間など沢山の学びを得ることが出来るボラ研を一人でも多くの中学生に体験してほしいです。また心を動かされたボラ研が高校生・大学生としてこれから先のおの100を担っていくと思します。これから先の人生を彩り、切り拓いていくには、財産をしまい込んでしまうのは勿体ないです。積極的な行動で自らチャンスを掴み、学びの機会を得ていきたいと思います。

『第18回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』

(健康管理 繫り) ニックネーム「そるほん」【名前】北原 た織一

今年の本番が中止になると、いう発表を聴いて、私は子ども達に会えないということが一番悔しかったです。来年もまた来るねと言つてくれた子ども達が思ひ出されて、それでも本番が開催できないのはどうしようもない事であり、それを受け入れるには時間が掛かりました。全てのことは当たり前でないと学んだいだがらも、本番が毎年開催されるのは当然たり前の事ではないのだといふことを、中止になつてはじめて実感しました。できないう事が多いたび、私にできるのは目の前の二ことに丁寧穿に取り組む事だと考えて動くことだ。前を向いた気がします。また、本番の中止により、OBやOGの方々、そしてKAKEさんからお話を伺り、これまで受け継がれてきたタスキの重みを実感するという機会を頂きました。そのタスキを今年本番がなくなったという理由で途絶えさせてしまいけば、次に繋げたいといふ想いを持ちました。

健康管理担当としておの100の十七年間で積み上げられてきた健康管理を調べて十八期生へ向けて發信することで十八期生が本番を体験したのと同じくらいの知識を身につけてほしいという想いで活動を進めました。健康管理について調べていくうちに、本番を一回経験した身でも気がつかなかったたくさんの見えない力の支えを知りました。団員が百km完歩できるその裏側には想像以上の人の力があるということを知ることができました。

本番中止によって様々な場面において当たり前の有難さと見えない力を感じることができたので、このタスキを十九回、そしてその先へと繋ぐために、行動していきます。

『第10回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』

(健康管理担当) 一ツクネーム】 タカ 【名前】 平田貴輝

私はニヨウでレジ。おみち100km徒步旅は毎年あります恒例行事と考えています。お100km多くの方と出会い、経験をして、学んでもまだ“当たり前”と思つて、自分にも慣まっています。しかし、この考え方には気がつくこと、できたのも一重にコロナという状況がいけます。

来期ために自分自身何ができるか良い機会だと感じました。

健康管理担当は任命されました。多くの観察力や存在感、物語りであります。まず本番のための準備を多めです。目に見える物、見えていないことを意識します。この莫大な量の物、情報がお100を下がらずある必要不可欠は要素です。今、感想、報謝、旅として行こう活動は来期の勢いはどうと思います。

これまで具体的なやりやすさと共に、共有できます、自分自身が観るには“かみ一冊”だと実感できるのがあります。もう思うところもアワワケれます。19才以降の学生リーダー、社会人の方々が少しくリエイティグな発想を考える時を作るために企画で取組みます。

私が100に参加して私の人生は大きく変わりました。新しいことをするには低い杭ばかりなり。さらなる高さへのぼろうとする考えは参加してから莘生えた考え方です。また考る方だけではなく、多くの方と一緒に出会い、学びを深めることができます。勇気を出して一步踏み出していく良さ、ことです。トレッキングは状況がどうだか行動できることの、考える重要な年には、だと思います。元翠方からつねりでまたタフスキを次の世代へ学ぶも3年生です。今後も考え方、行動をこれからもしていきたいです。

『第10回おのみち～100里徒歩の旅～本番中止を経て』

(原稿用紙) (原稿用紙) ライクネーム【たかはし】 名前【高橋拓人】

】

今回のがの100のメインイベントである
100km徒步の旅が中止になりました。参加
してもよい頃は、本番が近くなくて何を
目指して行けば良いのだろうかと不安な
気持ちにもなりました。しかし、毎週行
われるリーダー研修で、本番を何回か経
験してきた大先輩や、初参加の人など
幅広く、日々、自分への考え方を持てる人
の集まりで、各自、たのごとも刺激的な日々
でした。研修を通してリーダーとしての
在り方など的重要な学びに多く触れ
ることで、既たのぞ、いづれも發揮できる
ようになるのにしたいと思います。
こうして毎週研修を積み重ねていく
うちに、本番が中止となつた今、自分は何
をしていくべきなのかといふことを次第に
見えてきました。今までの先輩が、ここま
でつくり上げてきてくれたものをしっかりと
次の第に継ぎながら、自分たちの役
目なんだとかかり、本番は中止になつたけれ
ど、最高だったなと感じじるところがなのよ
うな旅にしていきたいです。

感謝の気持ちを示す行動として、しっかり
次の代へ継ぎとこう行動をもって感想、
報謝の旅を実践していきます。

『第18回おのみち100km徒步の旅、本番中止を受けて』

(健康管理係り) ニックネーム【ル・ル】名前【宮胁歩花】

私は本番の中止を聞いた時、非常に残念な気持ちになりました。初めて本番を経験するということもあり、本番を迎える日を何よりの楽しみにしていました。しかし、新型コロナウイルスの感染症の恐れがある以上、本番を中止せざるを得ませんでした。私は、自分がこの状況に立たされていることは試練だと感じました。200m研修や係り別ミーティングなど出来ることが限られている中、今日まで十九回以降の団員のために何が出来、何を残せるのかを考えました。私自身、本番は一度も経験できませんでしたが、この数ヶ月間でおの100の魅力を沢山見つけることが出来ました。だから、来年はおの100の魅力を全力で発信していくたいです。また、この状況は、当たり前に本番を迎えると思っていた私に、当たり前の有り難さ・大切さを気づかしてくれました。これは、おの100だけに限らず、日常生活にも当てはまることがあります。今の私が何不自由なく生活できているのも、周りにある環境や周りにしてくれる人のおかげです。当たり前が一番の幸せであることを常に忘はず、常に留めておきたいです。そして、十八回まで繋がれてきたタスキを、これからは団員の一員である私も繋いでいかなければなりません。今は健康管理担当として、十九回以降の団員のために、そして全員が次の本番を安じて迎えられるように、共に有したり収集したりしてじます。次の本番が開催されるかどうかは分かりませんが、今の活動は決して無駄ではないので、これからもおの100貢献出来るように努めています。そして、次の本番を経験するときには、聞かれたことは何でも答へられるくらいの頼りがいのある学生リーダーになります。

【第18回おのみち100里徒歩の旅～本番中止を避けて～】

健康管理（係） ニックネーム【ま、ち】⁴⁴ 【名前】 松尾 広大

私は本番が中止になるこいいうことを知ったうえで、わの100に参加することを決めました。本番の中止を知った時、私はわの100のことを聞いてほんと何も知らない状態でした。そのため中止と聞いても、一年あって、来年は100km歩けます。どうしてか歩けていました。しかし、研修に参加するうちに、わの100のこれまでの軌跡や、わの100の先輩方が挑戦隊にかけていた想いを知り、この一年がわの100にして、その100の先輩方に見て非常に大きくななる。こうなことを感じました。そしてこの一年をより有意義な年にしたいと思ふ、初参加ながらにもうこの一年を全力でがむしゃらに駆け抜けでせうと決意しました。

また、本番の中止や、対面での研修の中止によって、活動がでることには当たり前ではなく、有り難いことなんだといふことを実感しました。当たり前の手でに活動できてるくつ、もの有難さを忘れてしまっては、この手でな状況だからこそ有難さを感じるこでできました。一年目から当たり前の有り難さを感じる手でな状況におかれているこで、これがわの自分のおののに対する姿勢に、アラスに働くのできない気がします。2004での研修ができたことや、感謝報謝の旅ができてきました。当たり前ではなく、簇々な報酬なしに力にて支えられてできています。これまで十七年間支えてくれた、た続々なしへの感謝を示すためにも、この一年半空白の一年ではなく、未来へタスキをつなぐ一年にしたいと思っています。18歳があつたから今の自分があるとして、将来言われる牛主にしたいと思ひました。

『第18回おのみち100km徒步の旅「本番中止を経て』

(安全管理担当係り) ニックネーム【マッシュ】

名前】 馬場 和輝】

】

私は本番中止を受けて学ぶことができたことが大きく二つあります。一つは、本番が中止になったことで例年行われてきた一つの行事とその行事を行うためになされたことに事があり、今年は行うことができず、当たり前に思っていたことが急に出来ない状況にさらされると、「当たり前があり難い」としみじみと感じます。正直な所、中止発表を受けた当所は、また夏に子どもたちと再会し、達った成長の姿を見たい! もっとたくさん子どもと関わったり、人と関わっていく中で自分も「おの100」の員として成長したいと思っていましたが叶わないのかとくやしかったです。しかし、今回改めて、コロナウイルスの感染拡大で当たり前であったことが有り難いことであることを学ばさせてくれてうれしいです。

そしてもう一つの学んだことは第十八回までつながれてきたタスクの責任を感じて、「おの100」というこの活動をこれからもつなげていかなければいけない責任が、交互に混ざってくる一方で、変わることのない事務局の想い、協賛企業・地域の方々からの信頼など、本番が中止になったことで初めて見えない力の支えに気づくことができ、様々な形態にかかるらず感謝の気持ちを持つことができました。

最後に、今年はコロナでできることがたくさんあつたけれどコロナがあつたことで普段は観えていなかつたものへの感謝の念に気づかれ、第十八回のこのタスキを第十九回、二十回へとつなげていける働きかけ、恩送りを行っていきます。このような学びのある機会を提供してください、KAKEさんはじめとして、運営スタッフ・社会人さん、第十八回のみなさん、多くの方に感謝の気持ち一杯です。ありがとうございました。

『第18回おのみち100km徒步の旅』本番中止を受けて』

(安全管理係り) ニックネーム【シヨーネー】名前】藤 晓河】

今年はコロナウイルスの影響で本番がなくなりました。が、去年の冬からおの100を参加してからずっと本番をたのみしていましたので、中止発表を聴いた際はモチベーションはすごく下がりました。しかし、どんな状況でも頑張っていくのは成長なので、今まで安全管理のセーフティーズと一緒にやってきました。

安全管理係りに入れて、本番のイメージをどんどんつくりました。いろいろなトレーニングがあったのに、18年間もやってきました。おの100に入つて本当によかったですと思いました。

最初は自分の成長のためおの100に入ったのですが、今は責任感を持つて、やることはある、やりたくないことをやらないことですね。これも成長だと思いました。これから、責任感も持つて、おの100のメンバーと一緒に乗ります。越えましょう。第一9回おのみち100km徒步の旅でキアレバ私も参加したいです。本番を通して自分自身も成長していくつもりです。

本番中止を聞いた時にはおのれの続きを続けるか辞めるのかを悩みました。自分の目標を達成するためには、小学生と関わる必要があるため目標を失してしまったからです。初参加の昨年は自分の力不足により、その目標を達成できず今年こそはと意気込んでいたときに中止を言い渡されました。目標がなじま続けても自分の性格上成長はないだらうと考え継続するかを悩みました。しかし同じ大学の仲間が自分のために時間を割いて説得をしてくれました。そのおかげで自分は継続する決心がつき、目的を新たに立て、目標を達成するために頑張ろうと決意しました。加えて、自分がの中での仲間の存在がどれほど大きいものかを改めて実感いたしました。そして、継続をして対面での研修が難しくZoomを使用しての研修をしてきました。今までとは違う環境で行つて今までとは当たり前ではあつたことが当たつ之前では、せかたのたゞ感じじました。例えは、みんなで話しながら研修会場に行く一緒に研修を受ける一緒に帰る、発表時の相槌や拍手などをしてもらえることが当然であるかのように感じていました。しかしZoom研修を経て拍手や相槌が自分達の発表をやさしくしてくれることを改めて気がつきました。あのーーーの五つの心得の一つの感謝の念を持つことを実行でやってこなかつたこと気がつきました。だから今後は、当たり前などは存在しないと再認識をしき全とのところ感謝の念を持って行動をしたいと願います。

『第18回おのみち～100km徒步の旅～本番中止を受けて』

(安全管理担当係り) ニックネーム【アツキー】 名前【荒木 彰英】

五日間の「感動創造の旅」を通して、子ども達の頑張りを手助けしたり、成長する姿を目の当たりにしたじとじう思ひを動機の一つとして、「おの100」に開わりたしと思つていました。ところが「感動創造の旅」の本番が中止になるとしう一報を聞き、子ども達と開わる場がなくなりてしまふことを、とても残念に感じました。しかし、例年通りの本番は無いにしても、多趣味という自分の持ち味や得意分野を生かして、何か「おの100」に貢献できることがあるのではないかと考え、参加することを決意しました。新型コロナウイルス感染拡大の時世の中、大学の講義はオンライン形式となり、様々なイヤレトが中止となるような環境下で、他大学の学生リーダーと関わる場があるのはとても有り難いことだと考えました。また、人と対面で会えることは、当たり前のようでは当たり前ではないとじうふとを痛感し、身の周りにある一つひとつのが「モノ」「ヤ」「コト」に感謝する想いをより強く抱くようになりました。「感動創造の旅」の替わりに「感恩感謝の旅」を実践するという話を聞いて、初参加の身としては、何に対しても感恩感謝をする必要があるのか理解できていませんでした。しかし、人間力育成塾の研修を受けたりする中で、歴代OB・OGの方々がタスキを繋いできたことや、協賛企業の協力がゆき、この第18回が存在してしまふことを知り、これまで「おの100」に開わってきたすべての人や物に感恩感謝すべきだと考えるようになりました。

まだ、感動創造の旅の本番は未経験であるのは事実ですが、今回が最初で最後になるかも知れないと感心報謝の旅の中で、最も深く掘り下げて「おの100」について知れたと思します。来年以降はさらに「おの100」を継承する意識を持って行動します。

『第18回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』

(テマソング&楽曲) ニックネーム「うつん】 名前【宇津野 未来】

私が本番中止を受ける前に考えたことは、今自分に何ができたのか
というところです。去年、当やり前のようにサボルで受けたり研修も、準備
も夏の本番5日間も全く当やり前ではなかったことに気がつかれました。
研修で行なイントリーヴィーOB・OGの方とが話して、今、私がかの100
と会えりたのは、このようなたさんの方まで聞いてくれたおかげだねと感
じました。今までつかひできていただいなタスキをつなぐという思いと共に
バーンセに樂しくて、最高の場所をもと先の人にも声でもらいたい
この年終わりにしたくないと思ひました。そして私は、テマソング「夢」に
向かってのMVを制作する、二の文集を作製する係になりました。
MVでは、感染に気をつけ撮影に行ったり、たくさん大量のデータから
特にこれ、とりきものを見つけ出して、初めて見た人が夏の本番5日間
かどのようなもののかわかり、夏の本番で経験したことのある人が、
二のMVを見て思「出で」と思ふことが「生きてようかの」を目指しました。
文集では、あくまで計んはる成り相成りが主役なので、それを引き立てて
れよりよしは表紙、裏表紙、目次にこだわりました。この係は、元々18
ヶ月の係に別れていました。だから、作業量もその印象で、記録映像
や記録写真を見ていく中で、もし今年歩けないと、去年見てきた
多分は何をするか知つて「うつん」、ちつと余裕を持つて「うつん」のへ
ねと色で考えました。「うつん」、今これが去年ばかりだと現れな
がら壁付のかなと見つめます。今年までの先輩方も、年々様々な問題が
あつたけど、それを乗り越えてタスキをつなぎ二られたのだと思ひます。
どうやら考えたら、この状況だから「うつん」が現れたのです。
車を車でたくさんかけ、今年も精一杯頑張ろうと思ひました。二月
一年がすと先の方の100走や各トレンディ、振り返った時にやはり
うれしきが身についたからだと思います。

『第一回おみち100里徒歩の旅～本番中止を経て～』

(データンビラヌ集係) ニックネーム【おやぢなさん】

名前】井上 梅太

】

あたり前とは何か、私が本番中止を受けて、常に持ち続けている疑問である。あの100のテーマのひとつ「感謝」。これは、何かを手えてもらつてありがとうと伝えること。他にも水や食事、仲間や親などあたりまえ過ぎて感じがないのに感謝の念を持続続けることもあると考へる。私が疑問に持つあたりまえとはこのあたりまえである。

コロナ禍により普段の生活も大きく変わり、あたりまえだったものがあたりまえじゃなくなつた。普段の生活がどれだけ有り難いため氣づき、また氣づく人も増えたと思う。しかし、よく耳にする言葉だが、無くなつたからでは違うのではないかと。そんな感じからあります。友人から「井上ってありがとうが整いよね」と言ふが、そのひと言に衝撃を受けた。たしかに、ありがとうと伝えられておけばいい、感謝しておけば何とかなると思う節が少なからずあたまうに感じる。衝撃に搖れるなか、自肃生活に入り、またあたりまえのよう[↑]に感謝の念を持った。NOMIでの研修や講議が始まり、慣れない環境で深く考へることはできなかつた。一か八ひとつ考へて届りつた。

「感謝」。これに関する何かが私の今後の軸にならぬのではなくかと。まだまで経験不足で知識がない感謝することをやめるつもりはないが、私自身の心となるものを模索していいく。

【第18回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～】

(テクニク&文集係) ニックネーム【はせ】】名前】長谷川 七穂】

新型コロナウイルスが流行し、夏に子どもたちと歩く旅は中止になつた。そんなことになると、私がおウーノに入ろうと決めた昨年末には少し予想できなかつた。当たり前のようにおウーノに入れば夏に子どもたちや学生スタッフと一緒にできると思つてた。当たり前のなんてことは、今年らつめち100km徒步の旅の中止を受けた私が気付いたことだ。おウーノの活動が今まで続けてこられたことは当たり前のではなかつたのは、O.B.O.Gの方々からZOOMでの話と聞かせて頂いたり、学生スタッフの方など考えて、つたりするうちに気付かされた。もちろん、おウーノのことをだけではなく日常生活のことから全て、当たり前のを感じていることは当たり前のではなかつたことも知つた。人、もの、環境等何か欠けていたら私が今感じている当たり前はなかつたかもしれない。

私はこれからも、自分の周りにいる人、自分の周りの環境、全てのことをありかとうとう気持ちを持って生きて行きたいと思う。感謝できること、教えきれば、程あることに気付く、一様に思えて、るのはおののので学ばせてもらつたからだ。半年程でも私は沢山のことを気付かせてくれたおののの環境には感謝している。だからこそ、これまで較えて下さった方々に感謝し多くの人に自身を成長させる場所としておののに関わってほしいと思う。徒步の旅に代わり、感恩報謝の旅をしてきたが、今お陰でこのように大切なことに気付くことができた。人生何か起きたからではない。予想外のことが起きたときや理想、目標とは異なる状況にはつたときは何か新しいことをしたり、新しいことを知つたりするチャンスかもしれない。前を向いて元気に渠じく一所懸命生きていこう。

『第18回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』

（テーマンブ＆募集係り）ニックネーム【しゅんびー】名前【金崎 隼也】

私は春から参加した者で、募集の段階で100キロ徒步の旅は中止と知らされてました。私はおの100に参加するにあたって100キロ徒步の旅も魅力的でした。それ以外の人間力育成塾や他大学の人と関われる点が一番魅力的に感じました。また100キロ徒步の旅がない代わりに違う活動があると聞いて、むしろ今年しか体験できないかもしれないと楽しみだなと思いました。なので私自身あまり100キロ徒步の旅が中止になつて残念だとは感じませんでした。

今は、感恩報謝の旅で今までおの100を支えてくれた方への感謝とこれからおの100をお願いしますの心を胸に活動しています。歴代OB、OGの方々の話を聞く機会があつたとき、積極的に多くの方々が協力してくださいたり、18thメンバーに感謝の言葉をいたしました。私はなぜ感謝されるのか疑問に思いましたが、こういったように、歴代OB、OGの方々が感謝の気持ちを忘れずに、大切にタスキを継げて下さったから、今おの100の活動が出来てるんだなと思いました。同時に、自分も未来のおの100にこのタスキを継げなければならぬといふ使命感を抱きました。感恩報謝の旅でちょっとでも、このタスキ継けに貢献できたらなと思います。

『第10回おのみち100km徒歩の旅～本番中止を受けて～』

(トータル14ヶ月募集係り) ニックネーム【まりこん】名前【安田 真理乃】

新型コロナウイルスの影響によって様な行事などが中止になり、今までの生活も大きく変わりました。おの100も例外ではなく、私が募集の説明を聞いたときにはもう本番中止が決まっていました。そのときは残念だなあとと思う程度でしたが、おの100のこと本番のことを知っていくうちにどれだけ重大なことなのかを感じることができました。またOB・OGの方々や本番経験者さんへのインタビューを通して、今まで受け繼がれてきたタスキを感じたり、本番をより意識するようになります。係でMVを作っていく過程でも、昨年の写真や映像などを精査する中で本番へのイメージも膨らみ、本番に少しだけ参加したような気分になりました。来年からそれ以降の開催に向けて、本番は経験していなければ、しっかりタスキを繋いでいくようにより頑張っていきたいと思います。今このコロナ下で少し感じられながら、当たり前に思つてゐる環境のありがたさやこれまで繋がってきたタスキへ込められた想いなど、今だからこそできたこと、日常を見直す良い機会だったと思ひます。春から初めての一人暮らし、初めての尾道といふことで、不安もすごく大きかったです。しかし、おの100に参加して日は浅いですがたくさんの方々と関わる機会を得られ、また色々な立場の方の想ひを知る機会で、とても充実した日々が送れました。今の第18回までおの100が続いてきたのは、第一回から受け継がれてきた想ひのこもったタスキ、そしてそれをやの強烈想ひがあたからだと感じました。次回第19回に向けて、今までに聞いた話などをもとにしながらよりワーフーフーとした旅にしていきたいです。置かれた場所でやるべきことをするのも大切ないとですが、私はその場所で自分にしか出さないものでやらない色を出していきたいと田山ります。

『第16回おのみち100km徒步の旅～本番中止を受けて～』
（響育競育担当係り） ニックネーム【みやーち】 名前【野田 雅】

コロナウイルスの影響で本番の開催中止を受けて、去年私の班だった子どもたちと会えなく、300km完歩するんだって言っこくへこいた子が歩くことができないということを考えると、とても残念で、なんのために続けているのだろうと少し考えてしまった。100km歩けることが普通で、今年も今まで通り開催されて、学生スタッフも支援してくれたところもあって、小学生が普通に集まり、みんなで完歩できることが当たり前のことで、何事もなく夏の本番ができていふと聞こえた。しかし、それが当たり前ではなく、今まで17回、中止にならず続けてきたことはとてもすごいことなんだと実感できた。研修では、OB、OGの方へのインタビューゲームをする機会をいただいた。おの100でどんなことが成長して、おの100で学んだことか今どう生きているのか、当時の体験など、熱意を持って答えて下さった。社会人になってから何年も経つのに、私達の学びのために大事な時間を割いて、一つ一つ丁寧に答えてくださる先輩方がいる。そのおの100を思う気持ちがつながらず18回まごタスキがつながれてきたのだと感心し、タスキの重さを身に染みて実感することができた。また、コロナウイルスの影響で開催が危うい時期に協賛にお伺いしたにも関わらず、私たち学生の成長を応援し、早く協賛に協力してくれたり、自分達は応援していることに改めて気づいた。ここまで17回開催することができたのも、毎年毎年協賛してくれたナース自さんのおかげで、協賛金があつことが当たり前ではないということも、自分で協賛活動をしてみて実感した。第18回は、感動創造の旅は開催できなかたが、来年こそは歩くんだと意気込んで持てる子どもたちがいる。こまごタスキをつなぎさせてくれたOB、OGの方々のあの100への愛、応援してくれた方々の協力があって開催できていることを忘れてはいけない。また、今年の感恩報謝の旅を通じ、おの100と向き合って得た知識でしっかり魅力を発信し、学生を集め、器皿をいかりと作るところから始める。そして第19回へとタスキをつなぎ、自信を持て、子どもたちを迎える。夏本番、またみんなで100km完歩する。異例な中でしたが、第18回感恩報謝の旅を開催することができ本当に良かったです。ありがとうございました。

『第18回おのみち100km徒步の旅』本番中止を受けて』

(聴音・読音 係り) ニックネーム【ラ・プラ】 名前【大橋 功資】

本番中止を感じたとき、私のなかで何かをするための、誰かのために動くための、そらした瓜幼少なる灯火が消えたような気持ちなりました。学生生活最後のあの100で錦を飾る少なく終わる「やるせない」という言葉では表わせない気分が何日も続きました。学生スタッフ自体も辞退をしようとデータを整理しているときも、自分の初参加の回である15回の解説式での「夢に向かって」合唱を聴き、そこから数時間データを整理して当時の自分の想い・同期の想い・先輩の想い・触れ、自分の当時「観れな」た・感じられなかた想い・触れ、これはこんなところで立ち止まってはいけないという灯火が再点火しました。

また、おの100に自分が育てられてきたようだ、これから先もおの100で育ち、心を磨かにする学生が一人でもいるならば、この場所を未来の学生や子どもたち、そして、そこから生まれる全てのものに、自分が全てを懸けて還さなければいけないそれが私の残された時間でやるべきことだと悟る。同時に、今まで、こうした想いなどは、情念で今年生の先輩方がやっていたのだと分かり、自分を突き動かねばならないという重みを感じました。

本番とも言え方100km挑戦隊がない研修は、おの100が縁を結んでいたのは、一体行を伝え、達成いかねばならぬことを、何度も考える機会に巡り合ひ、向きあう内に私のなかで一つの確たるもののが生まれました。それは、「自分の本当になりたい自分で挑む」として、「なりた」「自分のなんどぞだけ人が描かれて」「この2つのバランスと大きさが一人の人間としておの100のなかで人が成長をし、おの100の持つ力を上げる肝にならう」と、月並みかもしれないが想っております。

最後になりましたが、第18回のゴールは第19回の子どもたちが、毎年100km挑戦隊と同じように、ヨリ前に参加し、ヨリ前に仲間と共に辞を築き、ヨリ前年もおの100で一生懸命なりた」と想うことからあります。そのなかに学生としての私はいませんが、私の道したものが、これまで繋がれてきたものと同じように息づくことを願いながら筆を置くこととします。

【第18回おのみち100km徒步の旅】本番中止を受けて』

(教育・競育担当係り) ニックネーム【ツナ】 【名前】平川 千夏】

3月の終わり、本年度の第18回おのみち100km挑戦隊は、中止する事に決定しました。この決定は、残念な気持ちとこれからどう動いて行動していけるかという不安な気持ちにならました。今年初の「感恩報謝の旅」という文字を見たまでは、去年体験(2016)した係り子供達を何らかの形で支えてあげたい、今までお世話にならった人の想いを伝えてあげたい、だと出来なかつたことをハツを考えこりました。しかし、研修に参加していく中で、新型ウイルスの影響があり、どう見えてきたもの、「こころ範囲」で新たに活動として来年に繋げました。二二うとする姿を学びました。毎年開催されていた活動の過去を感じ、文集本を振り返り、今まが繋がれてきたタスキの重さを感じました。100km完歩する中で、子供達、学生は自分には何ができるのかを考え、行動してそれぞれの成長や学びに活かしていく事の大切さを文章から教える頂きました。いかに、伝えたい事を言葉にすることは大事ですが、新たに目標に挑戦する事の大切さを知りました。そして、おの100km走づつた多方面からの観えな、力をこれからの人達に活かしてくために、まず係りで決めてレクソエーネ正面を成功させる事が継続へのモチベーションになると感じました。結局は、自分が考え、自分のソリューションになると感じました。でも思い返せば、思い出しに「こころぐら」後悔のばかりに、出来ただけ頑張る事が、これが自分の自信になると感じました。総務担当として、どう皆さんを引き込む事ができるか、共通の柴みを作るために仕掛けを考えています。めぐらと筆頭としてアラブさん、マブと今年ならではの取組みが来年の活動に良い影響を与えられる企画にこころよりにしてきたいと思します。

【第1回おのみちーとー歩く】津田 和純平

(郷育競育係リ)シクネーム】ロブ

『第1回おのみちーとー歩く』

二日目の研修で大変エキセんから第8回の最後の本番中止の報告を受けたとき、自分が何つかの時間があったかうに感じました。とさのも、夏の本番に魅力を感じ、冬からがんばっていましたので、自分の中の意欲や目標が一気に消えて、「何のためにこのおの100」という場にいるんだろう」と考えてしまっていました。少し悩んだ末、おの100を続けていくとどうことを決断しました。それから活動は、例年通りのものが多くなく、その時、その時の状況にふりまわされてばかりでした。でも、そのおかげで、色々な可能性を考えておくこと、目先の二だけではなく、先を見通して行動することを学び、ことができました。同時に、全てにおいて「当たり前」はなこと、その有り難さも学びました。四年生の先輩達を中心に、次につなげる二点が、今年の使命と、まとめて動き出した二点もあり、自分の中になくない、ていた意欲や目標がまた出てきて、前を向いて進みだす二点であります。そして、「次につなげる」とな、たからこそ、研修でのO・O・Gの方々へのインタビュー、ワークなどにも熱を入れり、そこから、今までつながれてきたタスキの重み、偉大さを感じる二点がで出来ました。「タスキを途絶えさせではない」とました。今回の本番中止やこのまま本気でやつくる二点で、これからどうがんばるか、がんばることで、今年の感想報謝の旅、来年の本番が、こんな状況だったけど、それが「おかげで最高のものになら、結果的にいいスタイルだった」と笑えるように、またまた全力でやっていきたいと思います。今回この状況を乗り越えた僕達だから、これからのが困難も乗り越えていくのような気がしていきます。やってやります!!



発行：N P Oおのみち寺子屋
第18回おのみち100km挑戦隊
～感恩報謝の旅～
(テーマソング&文集担当)

※このキャラクターは新型コロナウィルスの影響によって本番が中止になったことから疫病をおさめると言われる妖怪「アマビエ」をモチーフに作成しました。